グラウンドゴルフ大会

令和6年3月10日、川添小学校運動場においてグラウンドゴルフ大会が開催されました。8ホールを設定し競技者は、参加をされた皆さんを4名~5名を基準に8チームに編成し、各ホールから一斉に実施して頂きました。今回は未経験の方も多く経験者の指導を受けながらの競技となりましたが好天候にも恵まれあちらこちらで笑顔あふれる大会となりました。



会長挨拶とご来賓の皆様にご挨拶を頂き、競技にも参加して頂きました。





県議 御手洗氏



会長 競技開始前の準備運動(ラジオ体操)を行いました。

ハイランドの田中様から競 技説明をして頂きました。







一斉に競技開始です。強制の水分補給のための休憩を挟んで2ゲームを行いました。







競技中断して10分間の休憩で各自持参の水筒等で水分補給をして頂きました。











4名の方が、ホールインワン達成! 競技終了後は、参加賞品を全員にお渡しして本日のグラウンドゴルフ 大会を終了しました。







参加型の競技会も定着してきました。参加者の皆様、有難うございました。今回参加者の集合写真です。

